

Santiago Moreno, director general de la Fundación Vodafone España

Ha desarrollado su carrera profesional vinculada a la compañía Vodafone, anteriormente Airtel.

Inició su trayectoria con esta compañía antes de la obtención de la licencia de telefonía móvil, hace ya casi 20 años.

Anteriormente había trabajado en Hewlett Packard y Banco Santander entre otras, siempre con responsabilidades vinculadas a la tecnología.

Los últimos años se ha hecho cargo de la dirección de la Fundación Vodafone, una fundación que utiliza las habilidades tecnológicas de la compañía que la patrocina, en beneficio de las personas con discapacidad y las personas mayores.

Su formación es ingeniero de telecomunicaciones, profesión que continua ejerciendo.